



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成27年3月25日 No.22

銚子市立豊岡小学校 中西 健

## 進級おめでとございます。

日一日と暖かくなり、桜の開花も間近となりました。

本日、1年生から5年生までの53名の子どもたちが、無事、一年間の課程を修了しました。

子どもたち一人一人、本当によく頑張りました。

子どもたちは、1学期から、毎学期自分なりのめあてを立て努力を重ねてきました。

そのめあては、校長室の壁に全員分掲示してあります。3学期すべてのめあてを達成した子は16名。素晴らしい頑張りです。それ以外の子も、みんなめあて達成にあと少しというところまで頑張りました。全員をほめてあげたいと思います。

一昨日、1年生が自分の名前を新たな気持ちで丁寧に書きました。1年前、入学した際の頃を書いた文字と比べてみると、驚くほどきれいな文字で書けるようになっていきます。日々の成長は少しでも、1年間という時間の中で、子どもたちは素晴らしく成長していることを実感しました。この成長は、1年生だけではありません。2年生も中学年に向けて、しっかりと自立しました。3年生も委員会や部活など、学校全体での活動に参加できる逞しさを身につけました。4年生も、自分たちのことを自分たちの力で解決しようとする主体性が伸びました。5年生も、学校全体を引っ張る最高学年として、今年の6年生に負けない自覚が芽生えました。

御家庭でも、お子さんの努力を是非ほめてあげてください。そして、新たな学年でも前向きに頑張れるように自信を持たせてください。4月に一つ上の学年として、子どもたちみんなが胸を張って笑顔で登校してくれるのを職員一同楽しみにしています。

今年度一年間、PTA総務の皆様をはじめとした保護者の皆様の御理解御協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

来年度も、学校、家庭、地域が一つになって、豊岡ならではのあたたかさの中で、子どもたちを育てていきますよう、変わらぬ御支援をお願いいたします。

## 涙、涙の卒業式でした。



3月19日(木)に行われた卒業式。今年も、卒業生と在校生が向かい合う形の「対面式」で行いました。卒業生一人一人にじっくりと時間をかけ、一人一人が自分の思いを語り、6年間過ごしてきた豊岡小を卒業するということの感動に溢れた卒業式にしたいと考えました。

心のこもった歌や呼びかけで、卒業生に感謝の思いをしっかりと伝えてくれた在校生も本当に素晴らしかったと思います。

保護者の方々も御来賓の方々も、みなさん「素晴らしかった」「感動した」とおっしゃってくださいました。今年度豊岡小を一生懸命支えてくれた15名の卒業生にふさわしい式となったことを職員一同心から安堵し、そしてうれしく思っています。

明るく前向きで逞しく、豊岡の絆の軸となって活躍してくれた卒業生のみなさん。みなさんの記憶は豊岡小にしっかりと刻まれています。これからも自信を持って、それぞれの道を堂々と歩んでください。豊岡というふるさとがみなさんのこれからをずっと見守り、応援しています。